

Стандарт породы РЭГДОЛЛ / RAGDOLL - RAG

У Рэгдолла три варианта паттерна: Колорпойнт, Миттед и Биколор и 10 разновидностей основного цвета – итого 30 окрасов, каждый из которых может быть с агути или нон-агути. Итого 60 окрасов	The Ragdoll appears in three patterns: Colourpoint, Mitted and Bicolour – and ten colour varieties – altogether 30 Varieties, each of which can be with agouti or non-agouti. Total of 60 colors
<i>добавлено с 01.07.2013</i> Разрешенные ауткроссы: none	<i>revised 01.07.2013</i> Ragdoll allowable outcross breeds: none

ГОЛОВА	35	HEAD
Общая форма	5	general shape,
форма носа, лоб, профиль	10	nose, forehead, profile
щеки и мордочка, челюсти и зубы, подбородок	5	cheeks and muzzle, jaw and teeth, chin
Форма и постав глаз;	5	shape and size of the eyes;
цвет глаз	5	eye colour
уши – форма и постав	5	ears – shape and placement
ТЕЛО	30	BODY
Строение, размер, строение костяка	10	shape, size, bone structure
Мускулатура	10	Musculature
Конечности и лапы - длина конечностей, форма лап	5	Legs and paws - length of legs, shape of paws
Хвост – форма и длина	5	Tail - shape and length
ОКРАС/ШЕРСТЬ	30	COLOR/COAT
Окрас и рисунок	20	colour and pattern
качество, текстура, длина	10	quality and texture, length
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ИТОГО	100	TOTAL

ОБЩЕЕ ОПИСАНИЕ : Внешний вид : Рэгдолл - крепкое, крупное животное, с мускулистым телом с костяком от среднего до мощного. Общее впечатление – сильная кошка. Размер : Большой	GENERAL : Appearance : The Ragdoll is a firm, large cat with a medium to strongly boned muscular body. Solid in the overall appearance. Size : Large
ГОЛОВА: Форма : Среднего размера, широкий модифицированный клин с ощущением плоского участка между ушами Нос : Нос слегка прогибается в верхней трети длины Щёки, подбородок, морда : щеки хорошо развитые, сужающиеся к закруглённой, хорошо развитой морде средней длины и хорошо развитому подбородку	HEAD: Shape : Medium size, broad modified wedge with the appearance of a flat plane between the ears. Nose : The nose should show a slight curve in the upper third. Cheeks, Chin, Muzzle : Cheeks well developed, tapering to a rounded well developed, medium long muzzle and a well-developed chin.
УШИ: Форма : среднего размера, открытые в основании, сокруглыми кончиками Расположение : широко расставленные с лёгким наклоном вперед	EARS: Shape : Medium size, broad at the base, with rounded tips Placement : Set wide on the skull with a slight tilt forward.
ГЛАЗА: Форма: большие и овальные. Внешний угол глаза находится на одном уровне с основанием уха Цвет: голубой, чем ярче, тем лучше, соответствует окрасу тела	EYES: Shape : Large and oval. Outer edge of the eye aperture to be level with the base of the ears. Colour : Blue, the more intensive the better, in relation to the body colour
ШЕЯ : Короткая и сильная	NECK : Short and strong
ТЕЛО : Строение : длинное, мускулистое, костяк от среднего до сильного, мускулистое. Грудная клетка широкая и хорошо развитая. Задние конечности более тяжёлые и мускулистые. У взрослого животного ширина плеч равна ширине бёдер	BODY : Structure : Long body, medium to strong bone structure, muscular. Chest broad and well developed. Muscular and heavier in the hindquarters. The mature cat is as broad at shoulders as it is at the hindquarters.

<p>КОНЕЧНОСТИ : Средней длины и с костяком от среднего до мощного. Задние конечности немного выше передних, придавая впечатление телу небольшого наклона вперед. Лапы : большие, круглые и компактные, с пучками шерсти между пальцами.</p>	<p>LEGS : Medium in length and of medium to strong bone. Hind legs to be slightly higher than the front, giving the line of the back a slightly forward tilt in appearance. Paws : Large, round and compact, tufted between the toes</p>
<p>ХВОСТ : Длинный, средней ширины в основании, слегка сужающийся к кончику, в пропорции к телу. Хорошо опушенный, пушистый</p>	<p>TAIL : Long, medium broad at the base, slightly tapered towards the tip and in proportion to the body. Well furnished, bushy.</p>
<p>ШЕРСТЬ : Структура : средней длины, густая, мягкая и шелковистая, прилегающая, рассыпающаяся при движении. Длиннее всего вокруг шеи и обрамляет внешний контур лица, создавая впечатление жабо. Короткая на лице, удлиняясь от верха головы к плечам и спине. Средней длины на боках, животе и бёдрах. На передних лапах от короткой до средней. Окрас : См таблицу</p>	<p>COAT : Structure : Medium long, dense, soft and silky texture, lying with the body and breaking as the cat moves. Longest around the neck and framing the outer edge of the face giving the appearance of a bib. Short on the face increasing in length from the top of the head to the shoulders down the back. Medium to long on the sides, belly and hindquarters. Short to medium long on the front legs. Colour : For colour varieties refer to the table below</p>
<p>ТЕМПЕРАМЕНТ : Спокойное, невозмутимое, очень уверенное в себе животное, внешне слабо реагирующее на стрессы, малоразговорчивое, с тихим голосом, с четко выраженной суточной активностью. Достаточно ловкое для своей массы.</p>	<p>TEMPER : Very calm, cold-blooded, confident cat, with an appearance not much susceptible to stress, "not talking much", with a low voice, with a daily activity clearly expressed. Fairly agile for its weight.</p>
<p>ПРИМЕЧАНИЯ</p> <ul style="list-style-type: none"> • Кошки существенно мельче котов • Причелюстные щеки кота должны приниматься во внимание. • Развитие медленное 	<p>REMARKS</p> <ul style="list-style-type: none"> • females noticeably smaller than males. • male jowls should be taken into consideration. • development is slow.
<p>НЕДОСТАТКИ</p> <p>Голова :</p> <ul style="list-style-type: none"> • узкая голова <p>Нос :</p> <ul style="list-style-type: none"> • стоп, римский нос <p>Уши :</p> <ul style="list-style-type: none"> • большие или маленькие уши • заострённые уши <p>Глаза :</p> <ul style="list-style-type: none"> • миндалевидные глаза <p>Шея :</p> <ul style="list-style-type: none"> • слишком длинная или слишком тонкая шея <p>Тело :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Сбитое тело • Узкая грудная клетка <p>Конечности :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Короткие конечности • Расплющенные пальцы • Отсутствие пучков шерсти между пальцами <p>Хвост :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Короткий хвост • Тупой кончик <p>Шерсть :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Короткая (летняя) шерсть 	<p>FAULTS</p> <p>Head :</p> <ul style="list-style-type: none"> • narrow head <p>Nose :</p> <ul style="list-style-type: none"> • stop, roman nose <p>Ears :</p> <ul style="list-style-type: none"> • large or small ears • pointed ears <p>Eyes :</p> <ul style="list-style-type: none"> • almond in shape <p>Neck :</p> <ul style="list-style-type: none"> • too long and too thin neck <p>Body :</p> <ul style="list-style-type: none"> • cobby body • narrow chest <p>Legs :</p> <ul style="list-style-type: none"> • short legs • splayed toes • lack of tufting <p>Tail :</p> <ul style="list-style-type: none"> • short tail • blunt tip <p>Coat :</p> <ul style="list-style-type: none"> • short coat (seasonal)
<p>ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ</p>	<p>DISQUALIFICATION</p>
<p>Глаза :</p> <ul style="list-style-type: none"> • не голубые глаза • маленького размера • круглые 	<p>Eyes :</p> <ul style="list-style-type: none"> • other than blue eyes • small in size • round
<p>Заломы хвоста. Косоглазие. Излишние или недостающие пальцы. Дополнительный перечень недостатков и дисквалификаций см. после описаний окрасов.</p>	<p>Directional kink in tail. Crossed eyes. Extra toes. Additional penalties and disqualifications are listed under each pattern description.)</p>

ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ		RECOGNISED VARIETIES	
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ красный/ креммовый КОЛОРПОЙНТ	RAG n/a/b/c/d/e	A, E	Seal/Blue/Chocolate/Lilac/Red/Cream COLOURPOINT
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый ЧЕРЕПАХОВЫЙ КОЛОРПОЙНТ	RAG f/g/h/j	A, E	Seal/Blue/Chocolate/Lilac TORTIE COLOURPOINT
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ красный/ креммовый ТАББИ КОЛОРПОЙНТ	RAG n/a/b/c/d/e 21	A, E	Seal/Blue/Chocolate/Lilac/Red/Cream TABBY COLOURPOINT
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый ЧЕРЕПАХОВЫЙ ТАББИ КОЛОРПОЙНТ	RAG f/g/h/j 21	A, E	Seal/Blue/Chocolate/Lilac TORTIE TABBY COLOURPOINT
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ красный/ креммовый БИКОЛОП	RAG n/a/b/c/d/e 03	B,D,F	Seal/Blue/Chocolate/Lilac/Red/Cream BICOLOUR
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый ЧЕРЕПАХОВЫЙ БИКОЛОП	RAG f/g/h/j 03	B,D,F	Seal/Blue/Chocolate/Lilac TORTIE BICOLOUR
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ красный/ креммовый ТАББИ БИКОЛОП	RAG n/a/b/c/d/e 03 21	B,D,F	Seal/Blue/Chocolate/Lilac/Red/Cream TABBY BICOLOUR
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый ЧЕРЕПАХОВЫЙ ТАББИ БИКОЛОП	RAG f/g/h/j 03 21	B,D,F	Seal/Blue/Chocolate/Lilac TORTIE TABBY BICOLOUR
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ красный/ креммовый МИТТЕД	RAG n/a/b/c/d/e 04	C	Seal/Blue/Chocolate/Lilac/Red/Cream MITTED
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый ЧЕРЕПАХОВЫЙ МИТТЕД	RAG f/g/h/j 04	C	Seal/Blue/Chocolate/Lilac TORTIE MITTED
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ красный/ креммовый ТАББИ МИТТЕД	RAG n/a/b/c/d/e 04 21	C	Seal/Blue/Chocolate/Lilac/Red/Cream TABBY MITTED
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый ЧЕРЕПАХОВЫЙ ТАББИ МИТТЕД	RAG f/g/h/j 04 21	C	Seal/Blue/Chocolate/Lilac TORTIE TABBY MITTED
ПРИМЕЧАНИЯ. ШЕРСТЬ		REMARKS. COAT	
Окрас пойнтов : – уши, маска, конечности и хвост – контрастно окрашены и в гармонии с цветом тела	A	Colour of points : – ears, mask, legs and tail – to be well defined and in harmony with the body colour.	
Пойнты : – уши, маска, конечности и хвост – контрастно окрашены. На маске должна быть перевернутая белая буква "V". Цвет шерсти по корпусу должен быть тоном светлее, чем на пойнтах; с белыми или без белых пятен на спине. Живот белый и без пятен Предпочтение отдаётся белым конечностям	B	Points : – ears, mask and tail – to be well de-fined. The mask to have an inverted white "V". Body colour is to be a shade lighter than the points; with or without white spots on the back. Belly is white and without spots. Preference is given to white legs.	
Пойнты (кроме лап, подбородка и возможно, белая полоса (рисунок) на переносице ко лбу) и цвет тела как у колорпойнтов, четко выраженные и в гармонии с цветом шерсти по корпусу. Белый подбородок, переносица с белой отметиной или без нее. Белая полоса тянется от жабо, опускаясь вниз между конечностями, вдоль подбрюшья, до основания хвоста. Белые перчатки на передних лапах; задние лапы должны быть белыми как минимум до шпоры и как максимум до середины бедра. Допускаются окрашенные пятна в этих местах. Пигментация носа : аналогичная окрасу пойнтов или розовая Подушки лап : розовые Пигментация носа : розовая	C	Points (except paws, chin and the possible white stripe/marking(s) on the bridge of the nose up to the forehead) and body colour as in the Colourpoint, well defined and in harmony with the body colour. White chin, with or without a white stripe/marking(s) on the bridge of the nose. White stripe extends from the bib and runs down the underside between the front legs to the base of the tail. White mittens on the front legs; the hind legs should be white at minimum up to the heel and at maximum to the middle of the thigh. Coloured spot(s) in this area are acceptable. Nose leather : analogous to the colour of the points or pink. Paw pads : pink	
	D	Nose leather : pink	

НЕДОСТАТКИ	FAULTS	
Голова : не белый подбородок Конечности : темные пятна на белых варежках Шерсть : тёмные пятна на животе Отсутствие белой полосы	C	Head : lack of white chin Legs : any dark spot on the white mittens Coat : any dark spot on the belly lack of the white stripe
Шерсть : любые белые пятна		E
Уши : белое на ушах Хвост : белое на хвосте	F	Ears : white on the ears Tail : white on the tail